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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA E INFORMAÇÃO Nº 111/17. 

 

 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvir o 

Douto Plenário, solicitando as providências necessárias 

do Executivo Municipal, acionando o Depto 

responsável, sobre o quanto segue: 

 
 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores: 

 

 

 

                                                     É mister trazer ao conhecimento do 
Douto Plenário, a respectiva propositura, diante das 
inúmeras indagações de munícipes no que diz respeito à 
falta de taxistas na municipalidade, após às 19 horas. 
        O fato vem gerando sérios 
transtornos à população em geral, que muitas vezes ao 
necessitar de relevante serviço, não é localizado em seu 
respectivo ponto, após o horário mencionado. Entende-
se que deve se usar de maior correção e urbanidade 
para com os passageiros, afinal, existe uma legislação 
que deve ser cumprida. 



        A finalidade da propositura em 
testilha é fazer com que os profissionais em questão, 
cumpram com suas obrigações, ou seja, estarem 
permanentemente à disposição do público, pois, existe o 
Alvará de funcionamento, e em nosso Município é 
público e notório observar as placas indicando 
respectivos pontos, porém, sem os respectivos veículos. 
       Diante da necessidade e 
consonância com a Lei nº 677/15, é que se indaga sobre 
as providências e esclarecimentos necessários.  
                                 Vale lembrar que o papel do 
Vereador, além de outras atribuições, também zela pela 
transparência nas inúmeras indagações formuladas pela 
coletividade, atuando em uma política sadia e 
responsável, visando exclusivamente o bom 
desempenho da administração e em prol do social, 
primordialmente sobre o assunto em tela.                            
                                         Diante do exposto é o presente 
Requerimento de Urgência e Informação e que foi 
apresentado, discutido e aprovado por unanimidade na 
11ª Sessão Ordinária, realizada no dia 07 de agosto de 
2017. 
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